

An die Medien

Bern, den 25. August 2016

## Kunstdenkmälerband: Das Basler Münster – Einladung zum Festvortrag und Apéro riche

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie Ihnen bekannt, erarbeitet ein Autorenteam seit April 2012 im Auftrag der Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte GSK für die Reihe "Die Kunstdenkmäler der Schweiz" den Band über das Basler Münster. Der Swisslos-Fonds Basel-Stadt sowie weitere Förderstiftungen und Privatpersonen aus Basel haben dieses Projekt ermöglicht. Die Publikation wird am 11. Oktober 2019 im Münster aus Anlass des Jubiläums «1000 Jahre Basler Münster» der Öffentlichkeit vorgelegt.

Das siebenköpfige Autorenteam ist inzwischen mit den Arbeiten so weit fortgeschritten, dass die Texte zu mehreren Teilbereichen vorliegen und viele offene Fragen sowie umstrittene Befunde und Interpretationen definiert werden können. Am 2./3. September 2016 wird ein wissenschaftlicher, nicht öffentlicher Workshop stattfinden, in dem diese Fragen und Erkenntnisse mit ausgewählten Fachkollegen diskutiert werden sollen.

Im Rahmen dieses Arbeitstreffens findet am Freitag, den 2. September um 19 Uhr im Münstersaal (Rittergasse 1) eine Abendveranstaltung (Programm siehe unten) statt, zu der wir Sie herzlich einladen.

Wir würden uns sehr freuen, mit Ihnen auf das gute Fortschreiten des Projekts anstossen zu können.

Es grüsst Sie freundlich

Dr. Ferdinand Pajor, Vizedirektor und Projektleiter Die Kunstdenkmäler der Schweiz

\_\_\_\_\_\_

## **Programm**

19.00 Uhr Begrüssung durch die Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte GSK

19.15 Uhr Vortrag von Prof. Dr. Peter Kurmann: «Das Basler Münster im Kontext der europäischen Romanik und Gotik»

20.00 Uhr Apéro riche